

POST

Kapolsek Masirei : Pelaksanaan Sholat Ied Pertama Kali di Masirei Berjalan Aman dan Lancar

Achmad Sarjono - WAROPEN.POST.WEB.ID

Apr 29, 2023 - 18:51



WAROPEN – Perayaan Idul Fitri 1444 H/2023 M yang dirayakan oleh umat muslim di tanah air sudah berlalu seminggu.

Ada hal positif yang terjadi khususnya di Distrik Masirei Kabupaten Waropen, dimana atas inisiasi Kapolsek bersama warga setempat pelaksanaan Sholat Ied kemarin untuk pertama kalinya dapat dilaksanakan di Distrik Masirei yakni di halaman Polsek Masirei.

Kapolsek Masirei Ipda Jimmy Lufkey, S.IP., MH. saat ditemui mengatakan, selama ini masyarakat yang akan melaksanakan Sholat led harus menempuh jalan laut ke Kota kurang lebih 1 jam perjalanan atau hanya melaksanakan Sholat led di rumah masing-masing.

sehingga Kapolsek menggandeng dewan adat suku Kay Timur bapak Albert Wopari untuk berkomunikasi bersama umat muslim dan masyarakat di Distrik Masirei dan Demba agar perayaan Sholat led bisa dilaksanakan di Masirei yaitu di halaman Polsek.

Kapolres Waropen AKBP Iip Syarif Hidayat, S.H. juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang sudah membantu terlaksananya Sholat led untuk pertama kalinya di Distrik Masirei.

“Kami meminta masyarakat agar saling mengasihi dan menghormati antar umat beragama serta ciptakan situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif,” ucap Kapolres, Sabtu (29/04).

Selesai pelaksanaan Sholat led Ketua Dewan Adat Suku Kay Timur bapak Albert Wopari mengapresiasi langkah Polsek masirei yang dengan intens memberikan himbauan kamtibmas berupa pemahaman dan jaminan keamanan dalam pelaksanaan Sholat led untuk pertama kalinya selama Distrik Masirei ini ada

“Kami mengajak masyarakat untuk tetap membantu Polri dalam Menjaga kamtibmas, perbedaan itu ada untuk menyempurnakan kehidupan ini,” ujarnya.

Secara terpisah mewakili umat muslim bapak La Muji mengucapkan terima kasih kepada bapak Kapolres dan seluruh personel Polres Waropen yang sudah menjamin keamanan pada pelaksanaan Sholat led di Distrik Masirei melalui Kapolsek Masirei.

“Kami senang dihari kemenangan ini kami dapat melaksanakan Sholat led bersama yang mana selama bertahun-tahun kami idamkan akhirnya tahun ini dikabulkan, kami juga ucapkan terima kasih kepada Ketua Dewan Adat Suku Kay Timur bapak Albert Wopari dan masyarakat Distrik Masirei dan Demba yang sudah mengizinkan kami untuk melaksanakan Sholat led di sini,” ucapnya.

Sebelumnya juga Polsek Masirei telah melakukan kegiatan buka puasa bersama dengan masyarakat Distrik Masirei pada tanggal 15 April kemarin yang mana merupakan kegiatan pertama kalinya sejak Polsek Masirei berdiri. (*)